

Red de Colegios Particulares y Subvencionados del Biobío

RedcolBiobío: 19 años fortaleciendo la educación en la Región del Biobío



Con casi dos décadas de trayectoria, la Red de Colegios Particulares y Subvencionados del Biobío, RedcolBiobío, se ha consolidado como la organización gremial educativa más representativa de la Región, agrupando actualmente a 90 establecimientos educacionales. Desde su creación en 2006, la red ha tenido como misión apoyar y fortalecer los procesos pedagógicos, de gestión y desarrollo institucional de sus colegios asociados, promoviendo una educación integral, colaborativa y de calidad.

El presidente de RedcolBiobío, Andrés Carter, destaca que el crecimiento sostenido de la red responde a una visión compartida. "Durante estos 19 años hemos trabajado de manera colaborativa para fortalecer a nuestros establecimientos, unificando criterios y levantando una voz gremial sólida, siempre con las comunidades educativas y estudiantes como el centro de nuestro quehacer", señaló.

El trabajo de RedcolBiobío se ha caracterizado por impulsar la innovación educativa, generar alianzas estratégicas y promover espacios de reflexión y formación para sostenedores, directivos y equipos educativos. Solo durante 2024 y 2025, la red desarrolló seminarios, clases magistrales, convenios con universidades, capacitaciones de normativas, iniciativas de inclusión, convenios de salud escolar y deportivos, además de encuentros regionales que impactaron directamente a las comunidades educativas del Biobío.

En este período, RedcolBiobío también tuvo un rol clave en la conformación de la Primera Federación de Colegios Particulares Subvencionados de Chile, fortaleciendo la representación del sector a nivel nacional y aportando al diálogo con autoridades y organismos públicos.

La gerente de la red, Alejandra Palma, releva el trabajo realizado y proyecta los desafíos futuros. "Estamos muy orgullosos del camino recorrido y del impacto que hemos logrado en nuestras comunidades educativas. Cada iniciativa responde a una convicción profunda: que la educación se construye con colaboración, profesionalismo y visión de

largo plazo", afirmó.

Uno de los hitos más relevantes del trabajo 2025 fue el lanzamiento de RedcolCapacita, una nueva línea estratégica que marca el énfasis de la red hacia 2026. Esta iniciativa busca acompañar a los establecimientos asociados en áreas clave como liderazgo sostenedor, planes de mejoramiento educativo, convivencia escolar, cumplimiento normativo, asesoría legal educacional, gestión comunicacional y reclutamiento especializado en educación.

"RedcolCapacita representa un paso concreto en nuestro compromiso con la mejora continua. Queremos entregar apoyo técnico pertinente, alineado a la realidad de cada comunidad educativa, con foco en el bienestar y aprendizaje de los estudiantes", destacó el presidente de RedcolBiobío.

El lanzamiento de esta nueva línea fue liderado por el Directorio de RedcolBiobío, junto a su equipo ejecutivo, y contó con la participación de socios estratégicos y colaboradores del ámbito educativo, fortaleciendo una red de apoyo integral al servicio de los colegios.

De cara a 2026, RedcolBiobío proyecta profundizar su rol gremial, ampliar el alcance de RedcolCapacita y seguir impulsando una educación de calidad, reafirmando su compromiso con el desarrollo integral de las comunidades escolares de la Región del Biobío.

La red proyecta nuevos desafíos para 2026, con foco en la calidad, la colaboración y el fortalecimiento educativo.